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Aos 78 anos, Ernandes 
Amorim quer ser prefeito 
de Ariquemes pela 
terceira vez

Médico acusa Secretário de Saúde
de mentir sobre compra de Hospital

O empresário e mé-
dico Roberto Pintan, 
diretor do Hospital 
das Clínicas de Por-
to Velho, desmentiu 
através de comuni-
cado oficial as infor-
mações do Coronel 
Jeferson Rocha, Se-
cretário de Estado 
da Saúde, denunci-
ando que o secretário 
está divulgando Fake 
News, pois, segundo 
ele, não existe nen-
huma conversa com 
o governo do Esta-
do neste sentido. O 
texto divulgado pela 
direção do hospital 
ataca diretamente o 
secretário. Pág. 03

Silvia Cristina se alia a Ivo Cas-
sol para disputar o Senado em 
2026. Bagatolli está à caminho

Secretário de Saúde havia reveledo que conversa estava adiantada e que os 
valores da negociação giravam em torno de  R$ 50 milhões.

Pág. 04

Prefeitos buscam solução para 
compensar perdas nos repasses 
estaduais para os municípios
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POLÍTICA Diário de Rondônia

Aos 78 anos, Ernandes Amorim quer 
ser prefeito de Ariquemes pela 3ª vez

Ernandes Amorim (PSB)

Silvia Cristina se alia a Ivo Cassol para disputar 
o Senado em 2026. Bagatolli está à caminho

Dois dos três partidos 
que mais receberão 
verna do fundo eleito-
ral não terão candida-
tos na capital



GERALDiário de Rondônia

O empresário e mé-
dico Roberto Pintan, 
diretor do Hospital das 
Clínicas de Porto Vel-
ho, desmentiu através 
de comunicado oficial 
as informações do Co-
ronel Jeferson Rocha, 
Secretário de Estado da 
Saúde, denunciando que 
o secretário está divul-
gando Fake News, pois, 
segundo ele, não existe 
nenhuma conversa com 
o governo do Estado 
neste sentido. O texto 
divulgado pela direção 
do hospital ataca direta-
mente o secretário.

Na nota assinada 
pelo Diretor Técnico e 
Administrativo, Rober-
to A. Pintan destaca: 
”A direção do Hospital 
das Clínicas , esclarece 
aos seus funcionários 
e prestadores de ser-
viços que a reportagem 
a respeito da venda do 
Hospital é FAKE NEWS.
Pedimos a todos, que 
não propaguem essas 
falsas notícias, através 
das suas redes sociais, 
Atenciosamente, 

 De acordo com o jor-
nalista Sérgio Pires, a in-
formação da negociação 
foi confirmada com pelo 
menos três fontes dife-
rentes, incluindo pesso-
as próximas ao hospital, 
que está à venda há pelo 
menos seis meses.  

A notícia original re-
passada pelo secretário 
e divulgada em emisso-
ras de rádio e em sites de 
notícias informava uma 
negociação em anda-

Empresário desmente secretário de saúde do 
estado sobre compra de hospital. “É fake news”!

Secretário de Saúde Jeff erson Rocha foi desmentido por médico diretor do 
Hospital das clínicas, que o acusou de espalhar ”fake news”.

mento entre o Governo 
de Rondônia e a direção 
do Hospital das Clíni-
cas, com a possibilidade 
de ser feito um negócio 
de 50 milhões de reais, 
onde a Sesau assumi-
ria o prédio e a estrutu-
ra para criação de um 
hospital de ortopedia e 
traumatologia, com ate-
ndimento prioritário a 
acidentados no trânsito 
Todas as principais in-
formações foram forne-
cidas pelo secretário Je-
ferson Rocha. 

O assunto estava sen-
do tratado há algum 
tempo e foi confirmado 
não só por fontes palaci-
anas, como também por 
um corretor de imóveis, 
que tem informações 

sobre as tratativas. 
A reação da direção 

do hospital, agressiva 
e desproporcional, não 
se compreende, se real-
mente existe uma nego-
ciação. 

A nota oficial, que 
desmente as informações 
dadas pelo secretário até 
como uma resposta à ce-
leuma em que se tornou 
a contrução do Hospital 
de Emergência e Urgên-
cia de Rondônia (Euro), 
que foi negociado na 
Bolsa de Valores, mas 
que teve a obra embar-
gada pela prefeitura por 
problemas na documen-
tação da empresa ven-
cedora do certame lici-
tatório.

Com a paralisação da 

obra que já dura quase 
um mês, o governo tenta 
buscar uma alternativa 
para resolver o problema 
do Hospital João Paulo 
II. A compra de um hos-
pital já existente, nos 
moldes do que foi feito 
com o Hospital Regina 
Pacis, na época da pan-
demia do Corona Virus 
seria a solução, mas pa-
rece que a primeira ten-
tativa de negociação não 
deve progredir.

O jornal aguarda po-
sicionamento do gover-
no do Estado, através 
da Secretaria de Estado 
da Saúde como forma de 
rebater ou confirmar as 
acusações do diretor do 
hospital 
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Prefeitos buscam solução para 
compensar perdas nos repasses de 
fundo estadual para os municípios

O Prefeito de Porto Velho, Hildon 
Chaves, na condição de presidente da 
Associação Rondoniense de Municípios 
(Arom), se reuniu de forma virtual com 
os demais prefeitos do estado, na tarde 
de quarta-feira (19), para tratar sobre 
as perdas relacionadas aos recursos do 
Fundo de Infraestrutura, Transporte e 
Habitação (Fitha), que deve ser repas-
sado pelo governo de Rondônia às pre-
feituras.

Com exceção de cinco prefeitos que 
receberam os recursos de forma ante-
cipada, os demais prefeitos alegam que 
estão sem condições de arcar com os 
compromissos fi rmados anteriormen-
te, tendo em vista que não receberam 
os repasses estipulados nos convênios 
fi rmados com o governo estadual.

A explicação para o atraso é que 
Rondônia sofreu uma perda de 12% 
na arrecadação em 2023, por conta da 
desoneração dos impostos sobre com-
bustíveis, telecomunicações e energia 
elétrica, medida adotada na gestão do 
então presidente da República, Jair 
Bolsonaro.

Porém, o governo estadual já deli-
berou que, havendo aumento da arreca-
dação das receitas, fará a compensação 

aos municípios de forma escalonada, 
sendo parte ainda este ano e outra par-
te em 2025. 

“O Município de Porto Velho sof-
reu uma perda de R$ 100 milhões em 
2022, mais R$ 100 milhões em 2023, 
e em 2024, até o momento, a queda no 
repasse é de R$ 23 milhões. A desone-
ração está impactando até hoje”, co-
mentou Hildon Chaves.

Diante do cenário desolador para os 
prefeitos, eles disseram que vão buscar 
apoio junto aos deputados estaduais 
com o intuito de reverter a situação, 
caso contrário, fi carão sem recursos 
fi nanceiros para arcar com os compro-
missos e terão que paralisar obras im-
portantes para melhoria da qualidade 
de vida das pessoas.

FITHA
O Fundo de Infraestrutura, Trans-

porte e Habitação (Fitha) é vital para 
o desenvolvimento dos municípios 
rondonienses. Ele assegura investi-
mentos para manutenção das estradas 
rurais, construção de pontes e aquisição 
de maquinários, combustíveis, peças e 
construção de moradias populares, en-
tre outros benefícios para a população.

O Prefeito de Porto Velho, Hildon Chaves se reuniu de forma virtual 
com os demais prefeitos do estado
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Camargo trabalhou para destinar 650 mil reais em emendas 
para atender à população de Machadinho do Oeste

Alex Redano busca junto ao DER recurso para Guajará-Mirim

Município com mais de 25 mil habitantes não tem sede dos Bombeiros 
(Foto:  Prefeitura Nova Mamoré I Divulgação)
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Embarcação chega ao distrito de Nazaré para dois 
dias de atendimentos especializados

A saúde feminina é um dos serviços executadas pela equipe de enfer-
magem
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Mulher é presa por agredir marido na frente de 
policiais na zona Leste de Porto velho

mulher foi levada para a central de Flagrantes para acalmar os âni-
mos e falar com o delegado de plantão.

Iniciativa destaca o mega plantio na avenida Santos Dumont como 
parte do compromisso com o desenvolvimento sustentável

Idosa de 66 anos é executada com dez tiros em Vilhena



ESPORTE

Gazin Porto Velho apresenta planejamento e no-
vos talentos para o Campeonato Estadual Sub-20

Diretoria falou de planejamento e investimentos também para o fute-
bol da base

Anielly Fernandes: a promessa do voleibol rondo-
niense convocada para a Seleção Brasileira sub-21


